
USA. I Giuliesi
Norberto D’Alessi,bergamo.

Ho trascorso dieci giorni a Giulianova e ho goduto spiaggia e cibo.
I  giuliesi sono un po’ come i bergamaschi:chiusi,introversi ma gentili  al  tempo
stesso.Mi piace…
Mi dice cose che conosco da quando ero bambino.Al giuliese piace parlare
quando sa di non dire fesserie,oppure quando si tocca il calcio e allora…
i pensieri sono chiari, le dichiarazioni sferzanti e…guai a chi si intromette!
Basta proporgli argomenti interessanti e anche i giuliesi si “aprono” e dicono la
loro…
Benny Manocchia
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